

まつかわ

2学期スタート

【2学期始業式 校長講話より】

各学年を代表して発表してくれた3人の皆さん。ありがとうございました。1年代表の鎌倉さんは2学期の目標として、はじめての松風祭に向けた意気込みとテスト勉強への自主的な取り組みを発表してくれました。2年の大久保くんは自分を変えるための2つのこととして学習面と生活面のことを発表してくれました。3年の壬生くんは最後の松風祭にむけての自覚と高校での夢の実現に向けて発表してくれました。ありがとうございました。

さて、全校の皆さん30日間の夏休みはどうだったでしょうか。まずは北信越大会での見事な活躍をしてくれた出場選手の皆さんに大きな拍手を送りたいと思います。吹奏楽部も県大会で銅賞を獲得。演奏後の写真ですが、笑顔がステキですね。やりきった感が伝わってきます。また、てらこや松中で勉強をがんばる皆さんもいました。ニコボラで汗を流した松中生。進路に向けて高校の体験学習に参加した3年生。新人戦に向けて部活を頑張る1、2年生。松風祭にむけて準備にとりかかった生徒会の皆さん。8月17日にはPTAの皆さんと3年生の皆さんが環境整備作業で汗を



流してくれました。夏休み中に発行された「広報まつかわ」には2年生の職場体験の特集が生まれ、町役場の広報へ体験にいった菅沼くん、大久保くん、芝辻くんの記事が紹介されていました。広報で特集されるなんて、本当に嬉しいことですね。

私も1学期の終業式で挑戦してみたいことを2つお話しさせていただきましたが、読もうと思っていた本（原田マハ著「リーチ先生」）は600ページもありましたが、読み切るこ

とができました。しかし、ふるさと山の会主催の烏帽子岳登山は、当日台風で延期になってしまい、参加することができませんでした。8月17日に行われましたが、2年の森谷くん、名子先生が参加してくれました。こんなところも登ったのですね。来年は是非私も含め今年登れなかった人も、新たに登ってみたいと思う人も大勢参加できるといいなと思っています。

最後の2学期がんばって欲しいことをお話しします。まずは全校の皆さんの力を結集して『星座』～それぞれの輝きが集う場所～のテーマのもと、松風祭を成功させるということです。そのために仲間との協力、自分の役割を果たす。そして日常の活動を大切にすることを実行していきましょう。各



学年には次のことを伝えておきたいと思います。3年生は進路を選択する時。将来の夢や希望を実現するために、まずは目の前のことに全力を注いでいって欲しいと思います。2年生は引継ぎの時。生徒会や部活を引き継ぎ松中の顔となる時です。一人一人がその自覚をしっかりと持って立ち向かいま

しょう。そして1年生は自立の時です。先輩に頼っていた1学期からの脱却をはかりましょう。自分ができることは何か。しなくてはいけないことは何か。

2学期変わることは朝部活が朝の体力づくりになります。来週27日（火）がスタートです。自分の意思で参加するかどうかを決めてください。運動部、文化部、何も入っていない皆さん。多くの皆さんが参加できるといいなと思っています。

2学期85日間。一日一日を大切にしながら、仲間を大切にしながら学校生活を送っていきましょう。

【生徒集会より】

8月27日（火）5校時に生徒集会が行われました。生徒会最大行事である「松風祭」を最高の思い出にするために、当日だけでなく、今から生徒全員で取り組んでいきます。

生徒会本部より「キラビトプロジェクト（輝きを見つける活動）」の提案がありました。具体的には「AKS（挨拶が輝く生徒）」、「TMS（時を守る生徒）」、「STS（清掃を高め合う生徒）」、「UAS（歌を愛する生徒）」の4つの日常活動で頑張っている様子を、輝きメーターとして表現し、積み上げていこうという活動です。

ポスターの選出、ステージバックやスポーツフェスティバルなどについての発表もありました。スポーツフェスティバルは1年生を4つに分けた縦割りチームの対抗戦もあります。

松風祭に向けて一人一人が星のように輝き、それをつないで全校で「大きな星座」の創り上げていきましょう。



お知らせとお願い

○本校英語科 百瀬 薫先生が、出産・育児のため、休暇をとっております。その後任として、2学期より、石原 恭子先生に本年度いっぱい勤務していただくことになりました。よろしく お願い致します。

○夏休み中にすべての教室と特別教室にエアコンが設置されました。夏休み中の猛暑からはだいぶ落ち着いてきましたが、まだまだ暑い日が続くことが予想されますので、9月中は必要に応じて使用していきます。快適な環境で学習できることに感謝しながら、意欲的に授業に取り組んで力を高めていきましょう。登下校中や部活動中の熱中症には引き続き気を付けましょう。

○9月8日（日）松川ハーフマラソンのため、町内に交通規制が入ります。中学校東側の道路は、ハーフマラソンのスタート地点になります。7:00～8:45の間は、交通規制が入ります。なお、今年はスタート時間に合わせ、吹奏楽部の演奏を中学校の敷地内で行いますので、前日 7日（土）から準備のため中学校の玄関前が通行止めになります。ご承知おきください。

【朝の体力作りスタート】

夏休み前に連絡しました朝の体力作り(校庭でのランニング)が、今週火曜日からスタートし、大勢の生徒が校庭を走っています。

一緒に走っていただける方を引き続き募集しています。火、木、金の朝7:35～8:00まで、中学生と一緒に校庭を走りませんか。走れる時に気軽に参加してもらえればと考えています。「10分間だけなら」「今日は時間ができたから」など、短時間や当日参加も大歓迎です。多くの皆様の参加をお待ちしております。

